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Один 
в поле воин

Рязанский производитель  
получил национальную премию  
в сфере товаров и услуг для детей

3 «Кремлёвские 
вечера» 

По традиции пройдут  
в уже полюбившемся зрителям 
трёхдневном формате

4rv-ryazan.ru
ВсеРоссийская

декада ПодПиски

с 5 по 15 июня
снижены цены по Всем подписным индексам

оформить подписку можно в ближайшем  
отделении почтовой связи или по коду

контракт  
для героев 
службу в армии выбирают  
всё больше рязанцев 

в последнее время, по словам военного комиссара реги-
она олега серкеза, количество желающих заключить 

контракт с минобороны выросло в три раза.

Такие данные прозвучали при ознакомлении губернатора Пав-
ла Малкова с работой пункта по отбору на контрактную службу в 
областном военкомате. 

Здесь имеется помещение для консультаций и заполнения до-
кументов, а также комната тестирования, где все претенденты 
проходят тщательную проверку на психологическую готовность к 
службе. В связи с увеличением потока желающих подписать конт-
ракт и имеющих на это право пункту отбора требуется новое, бо-
лее просторное помещение. и решение уже найдено. По словам 
Павла Малкова, в скором времени пункт откроется в здании по 
адресу: ул. каширина, д. 1 в Рязани, где расположен отдел МФЦ, 
и займет там отдельный этаж. Там не только создадут все условия 
для работы, но и расширят набор возможностей для кандидатов в 
контрактники. Помимо сотрудников военкомата в пункте смогут 
работать представители системы «одного окна», которые помогут 
предельно быстро уладить все юридические дела на «гражданке», 
получить необходимые справки, реструктурировать обязательства 
перед банками и многое другое.

– Работа по отбору граждан на контрактную службу органи-
зована и в мобильных пунктах. В целом у рязанцев есть желание 
служить, есть интерес к контрактной службе. Мы делаем всё, что-
бы максимально упростить и облегчить процесс оформления. Уч-
тен опыт, который уже имеется. Приняли к сведению и то, чего не 
хватало, в новом пункте предусмотрен даже небольшой спортзал. 
комплектование армии – сегодня самая актуальная тема. сейчас 
идёт специальная военная операция. Мы знаем, что Рязань всегда 
славилась своими воинскими традициями. для нас это особенно 
важное направление работы, – сказал Павел Малков.

***
В Рязани стартовала волонтёрская акция, направленная на ин-

формирование населения о преимуществах службы в армии по 
контракту. В крупных торговых центрах и других общественных 
пространствах устанавливаются стойки с информацией. Волонтё-
ры раздают буклеты, где в подробностях рассказывается о том, что 
даёт контракт с Министерством обороны, каким образом его можно 
оформить. кроме денежных выплат, семьям военнослужащих по-
лагается значительный пакет социальных льгот, страховое, пенси-
онное и медицинское обеспечение на особых условиях. Волонтёры 
готовы ответить на все вопросы. 
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По вызову – без опозданий
в се автомобили останутся 

в областном центре. це-
ремонию вручения ключей 
от автомобилей по традиции 
провели на площадке у зда-
ния правительства. ключи 
водителям вручил губерна-
тор павел малков.

– как и обещал, мы продолжа-
ем обновлять парк скорой меди-
цинской помощи, – говорит Павел 
Малков. – для рязанской город-
ской станции это очень острый 
вопрос, поэтому мы выделили из 
областного бюджета средства и 
приобрели девять современных 
автомобилей, которые соответс-
твуют всем требованиям. самое 
главное, в них более 50 единиц 
необходимого медицинского обо-
рудования. Это дефибрилляторы, 
электрокардиографы, иВЛ, на-
боры для реанимации и многое 
другое. На неделе к нам поступят 
ещё два автомобиля – реанимоби-
ля, но они будут не последними в 
этом году. Всего на рязанскую го-
родскую станцию медицинской 
помощи планируется поставить 
в этом году 24 автомобиля взамен 
выслуживших свой срок эксплуа-
тации машин.

По словам Павла Малкова, та-
кого масштабного обновления 
парка автомобилей скорой ме-
дицинской помощи ещё не было. 
сейчас регион получает поддер-
жку от федерального центра, вы-

деляет средства из областного 
бюджета.

– За полгода более 50 автомо-
билей поступили в наши меди-
цинские учреждения, – говорит 
Павел Малков. – конечно, важно 
не только обменять машины, но 
и обновлять в целом всю систе-
му здравоохранения и в первую 
очередь все, что касается скорой 
медицинской помощи, посколь-
ку речь идёт о спасении жизней 
людей.

Хорошо это понимают и те, кто 
садятся за руль. Зачастую от во-
дителей скорой помощи зависит 
жизнь больного.

Вячеслав солопов работает 
водителем около трех лет. основ-
ная мотивация в работе – помощь 
людям. В себе, несмотря на не-
большой стаж работы, водитель 
уверен, а вот за автомобиль пере-
живает. Техника эксплуатируется 
интенсивно, поэтому вполне воз-
можны поломки.

– я рад, что буду работать на 
новом автомобиле, – делится впе-
чатлениями Вячеслав солопов. – 
Теперь у нас больше шансов на то, 
что больного в клинику мы при-
везём вовремя. Вот только к во-
дителям хотелось бы обратиться, 
чтобы пропускали на дороге авто-
мобиль с работающими проблес-
ковыми маячками и сиреной. По-
рой бывает, что не пропускают.

В день вручения ключей на 
Московском шоссе «скорая» стол-

кнулась с грузовой «ГаЗелью». ав-
томобиль скорой помощи двигал-
ся с включёнными спецсигнала-
ми. В результате дТП травмы по-
лучили четверо. сильно пострадал 
и медицинский автомобиль.

За суточную смену скорая со-
вершает около 20 или чуть боль-
ше выездов к пациентам. При та-
ком режиме работы высокую на-
грузку испытывает не только ав-

томобиль, но и водитель. Новые 
машины, по словам водителей, 
дадут возможность эту нагрузку 
немного снизить.

стаж работы водителя Ми-
хаила Новобранца – 18 лет. с 
2005 года он бессменно трудится 
на детской скорой. Получает уже 
пятый автомобиль.

– Всё машины я получал но-
вые, кроме первой. На ней я год 

поработал, а потом её списали, – 
рассказывает Михаил. – Маши-
ны служат в среднем лет пять, не 
больше. я считаю, что состояние 
техники в бригаде, которая пере-
возит больных детей, должно быть 
безукоризненным. Теперь я за ма-
шину спокоен.

Михаил Новобранец – человек 
счастливый. За годы его работы ни 
один ребёнок по пути в больницу 
в автомобиле не умер, хотя случаи 
на дороге бывали разные.

– есть такие водители, которые 
едут впереди, а у них музыка такая 
громкая, что я своей сирены не 
слышу, – говорит Михаил. – При-
ходится им светом моргать, чтобы 
пропустили.

Эта проблема актуальна для 
езды по улицам Рязани. В районах 
иная ситуация. Там главная беда 
для водителей – разбитые дороги, 
а ещё – отдалённость. Но и районы 
получают новые автомобили.

Меньше двух месяцев назад с 
участием губернатора Павла Мал-
кова прошла церемония передачи 
новых машин скорой медицин-
ской помощи в муниципальные 
образования региона.

Тогда 26 новых автомобилей, 
оснащённых необходимым обо-
рудованием и системой ГЛоНасс, 
были переданы в 19 медучрежде-
ний александро-Невского, клепи-
ковского, кораблинского, Милос-
лавского, Ряжского, сапожковс-
кого, Шацкого, сараевского, Чуч-
ковского, Шиловского и других 
районов региона. Это межрайон-
ные медицинские центры, меж-
районные и районные больницы.

Губернатор Павел Малков 
выразил благодарность в адрес 
председателя правительства РФ 
М.В. Мишустина за помощь в об-
новлении парка машин скорой по-
мощи в Рязанской области. Глава 
региона подчеркнул, что за пос-
ледние несколько месяцев в муни-
ципальные образования направ-
лен 41 автомобиль, включая 26, 
передаваемых сегодня. Половина 
из них – это полноприводные ма-
шины, которые нужны для непро-
стых дорог в сельской местности.

– Это существеннейшее, боль-
шое обновление, которого не было 
много лет. Но мы понимаем, что 
проблемы ещё остаются. Будем 
и дальше продолжать оснащение 
и развитие автопарка. как мини-
мум, в этом году приобретем еще 
10 автомобилей для скорой меди-
цинской помощи Рязани, – ска-
зал в апреле Павел Малков, а уже 
в июне машины в город начали 
поступать.

Глава региона отметил нелёг-
кий, но очень важный труд меди-
цинских работников, выразив уве-
ренность, что новые автомобили 
помогут им ещё более качествен-
но справляться со своими обязан-
ностями.

– Низкий вам поклон за всё, 
что вы делаете, – подчеркнул гу-
бернатор.

Фото 
 Александра Королева

в рязанскую область 
прибыли девять новых 

машин скорой 
медицинской помощи
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